

# ACTA Nº 10

## **EJERCICIO 2025-2026**

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diez del mes de setiembre del año dos mil veinticinco, siendo la hora once y veinte minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastian Sosa, con la asistencia de los siguientes consejeros: Sr. Walter Martínez, Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Sr. Juan Varela, Sr. Jorge Costa, Sr. Carlos Milsev, Sr. Gustavo Bares y el Sr. Fernando Langorta.

Están presentes en sala: la Integrante de la Comisión de Fútbol Femenino Sra. Miriam Brañas y el Integrante de Desarrollo Prof. Guillermo Senosiain.

En el acta y en sus funciones el Gerente Sr. Gustavo Ruiz.

#### **ACTA ANTERIOR**

El Sr. Scirgalea solicita que en el acta consten textualmente sus expresiones cuando se refirió a las declaraciones del Secretario de Deportes de la Intendencia de Soriano.

Se aprueba por unanimidad el Acta N.º 9, correspondiente al 2 de setiembre de 2025, con el agregado solicitado por el Sr. Scirgalea.

# **ASUNTOS ENTRADOS**

1) El Consejo Técnico Sector Árbitros expresa preocupación por disminución de pedidos de realizar escuelas, con la consiguiente falta de árbitros genuinos en algunas Ligas que luego las lleva a tener que pedir prestados árbitros de otras afiliadas.

El Sr. Pereira entiende que tiene un costo muy alto realizar las escuelas de Árbitros, y muchas ligas no pueden asumirlo, agrega que hay árbitros que no están siendo designados en partidos. El Sr. Bevegni comparte. El Sr. Alaniz plantea la problemática de subir los partidos al Sistema Comet cuando los árbitros no son propios de las Ligas.

El Sr. Sosa informa la posibilidad de hacer una escuela centralizada, quizá incorporando la virtualidad, para reducir costos, y la posibilidad de que OFI subsidie parte de estos costos a las Ligas o financie a los árbitros a través de las Ligas.

Propone que los Consejeros colaboren con las Confederaciones, para hacer un relevamiento a nivel de cada una y conocer la problemática específica que existe, presentando un informe, que puede ser en el próximo congreso. **Se aprueba.** 

#### Fuera de la relación enviada:

Se recibe nota de la Liga Rochense postulando para organizar y ser sede del Congreso Elector del año 2026.

El Sr. Pereira amplia información al respecto, en cuanto al apoyo y la logística que se ha venido trabajando desde la Liga, con el Municipio de La Paloma y la Intendencia de Rocha. El Sr. Sosa informa que se recibió anteriormente una nota personal del Sr. Hugo Nuñez, de Maldonado, ofreciéndose para organizar el Congreso como parte de una serie de actividades incluidas en el marco de los 80 años de la OFI. Propone trasladar estas notas al Congreso Ordinario. **Se aprueba**.

ACTA Nº 10 - 10.09.2025 Pág. 1/4



## ACTIVIDAD DEPORTIVA

#### SUB 14 Y SUB 15

El Sr. Sosa informa que se postergó una semana el inicio de la segunda fase del campeonato, atendiendo a que este próximo fin de semana comienza el torneo en sub20 y la mayor parte de los dirigentes que trabajan con la sub14 y sub15 son los que están también con la sub20. A su vez, informa que se recibió un reclamo de puntos de la Liga de Canelones que podría afectar los clasificados a la próxima fase. Además de lo anterior, se recibió una nota de la Liga de Treinta y Tres solicitando que se reconsidere las posibles llaves, atendiendo a las distancias y a no cruzar los primeros de cada grupo, proponiendo unas posibles llaves para su zona. **Se resuelve pasar a la Mesa de Torneos**.

#### COPA NACIONAL DE CLUBES FEMENINO

El Sr. Arrigonni informa sobre la definición de la llave entre Arachanas de Melo y River Plate de San José, en una tanda de penales en la ciudad de Mariscala, clasificando Arachanas a la final. La Sra. Brañas amplía la información.

La Sra. Zeni indica que habría acuerdo para que los partidos finales, entre Arachanas y Litoral de Paysandú, se disputen el domingo 14 de setiembre a las 14:00 horas en Melo y la final de vuelta en Paysandú, el domingo 28 a la hora 15:00, aún sin confirmar. No se juega el fin de semana del 20 y 21, atendiendo a que comienzan los torneos de selecciones.

#### FÚTBOL SALA

El Sr. Varela plantea un inconveniente ocurrido en la fijación de los partidos entre Rocha y Treinta y Tres. El Sr. Senosiain agrega información al respecto. El Sr. Sosa explica lo actuado e informa que en la mañana del sábado, determinó la suspensión de dichos partidos, comunicándose con los presidentes de las Ligas y la comisión.

El Sr. Sosa propone que pase a la Comisión de Fútbol Sala, para que estudie la situación y evalúen si se puede jugar el partido en otro fin de semana. **Se aprueba.** 

El Sr. Senosiain transmite la consulta de poder incorporar jugadores a la segunda serie, en el sub18. El Sr. Sosa le indica que se estudiará la posibilidad, pero que deberían estar todos los participantes de acuerdo.

## COPA URUGUAY

El Dr. Atilio informa sobre el partido a disputarse hoy miércoles entre Porongos de Trinidad y Albion a las 20:30 horas. Por otro lado, Universitario de Salto y Atlético Florida está fijado para el día jueves, a las 20:30hs en Salto, con árbitros de Artigas.

El Sr. Atilio solicita que se adelante el dinero de los árbitros para la Copa AUF Uruguay. **Se** aprueba.

#### **COMISIONES**

#### NEXO ARBITROS

El Sr. Scirgalea informa que ha estado en contacto con el Consejo Técnico, a efectos de gestionar todo lo necesario para las jornadas de actualización de árbitros, que comenzarán en Florida, el día 21.

# <u>SELECCIONES FEMENINO - ABSOLUTA Y SUB14</u>

La Sra. Zeni presenta el reglamento del Campeonato Femenino Sub14 y Absoluta y solicita su aprobación. **Se aprueba por unanimidad.** 

ACTA Nº 10 – 10.09.2025 Pág. 2 / 4



En la tarde se hará la reunión con los delegados y el lanzamiento del torneo.

El Dr. Leites informa sobre los aportes económicos que se realizarán a los participantes del campeonato. Expresa que se reintegrará el arancel de los árbitros más la paramétrica por distancia, se colaborará con \$70 el kilómetro para quienes deban trasladarse, tres pelotas por partido a cada sede, se reintegrará el arancel de los Veedores locales, a \$900 el partido o \$1350 por doble jornada. Además, se aportarán \$22.500 por noche, para ayudar con la alimentación de los equipos que viajan y se alojan en la ciudad de la sede. Similar al Sub20. **Se aprueba por unanimidad.** 

# MESA DE TORNEOS

El Sr. Tellechea indica que se están ultimando los detalles para el fin de semana, del Campeonato de Selecciones en categoría Sub20. Luego de la reunión se hará la reunión de delegados, y el lanzamiento se hará en conjunto con el de los torneos femeninos.

El Dr. Leites informa sobre los aportes económicos que se realizarán a los participantes del campeonato. Expresa que se reintegrará el arancel de los árbitros más la paramétrica por distancia, se colaborará con \$70 el kilómetro para quienes deban trasladarse, tres pelotas por partido a cada sede, se reintegrará el arancel de los Veedores locales, a \$900 el partido o \$1350 por doble jornada. Además, se aportarán \$22.500 por noche, para ayudar con la alimentación de los equipos que viajan y se alojan en la ciudad de la sede. Similar al Femenino. **Se aprueba por unanimidad.** 

# INTEGRACIÓN DE COMISIONES

El Sr. Bares expresa que a partir de ahora va a disponer de más tiempo para trabajar por OFI, por lo que solicita se lo pueda incorporar al trabajo de comisiones. En particular, solicita ser incorporado a: Mesa de Torneos, Comisión de Reglamentos, e Inspección de Canchas.

El Sr. Langorta solicita el cambio de la Mesa de Torneos por la Comisión de Finanzas.

Por último, el Sr. Pereira solicita volver a ser incorporado en Inspección de Cancha y consulta si el Sr. Bares puede integrar comisiones siendo presidente de una Liga.

- El Sr. Sosa pone en consideración las incorporaciones. Se aprueban por unanimidad.
- El Sr. Scirgalea manifiesta sentir que no ha sido tenido en cuenta en algunas actividades vinculadas al área de Marketing, motivo por el cual plantea su intención de retirarse de dicha Comisión. El Sr. Pereira solicita que reconsidere su decisión, pedido que es compartido por el Sr. Sosa y el Sr. Alaniz, quien además destaca el trabajo realizado por el Sr. Scirgalea en esa Comisión.
- El Sr. Ortiz y el Sr. Sosa aclaran que la reunión a la que hace referencia el Sr. Scirgalea formó parte de otro ámbito de trabajo, en el que, si bien participaron representantes de Marketing de AUF, no se abordaron temas propios de esa área, dado que no era el objeto de la convocatoria.
- El Sr. Pintos informa que, una vez celebrado el Congreso Ordinario y culminados algunos asuntos pendientes, presentará su renuncia a todas las Comisiones que actualmente integra, tal como ya lo había adelantado en un medio de prensa. Expresa que dedicará sus esfuerzos a su campaña política con miras a las próximas elecciones de OFI, entendiendo que no sería ético continuar integrando Comisiones en ese contexto.

# **VARIOS**

#### MINUTO DE SILENCIO

El Sr. Sosa informa sobre el fallecimiento del Sr. Luis Casañol, ex árbitro y actual Instructor de Árbitros, presidente del Colegio de Árbitros de Rivera. Propone la realización de un Minuto de Silencio en los partidos del fin de semana en los torneos organizados por OFI. **Se aprueba.** 

# <u>INVITACIÓN</u>

ACTA N° 10 - 10.09.2025 Pág. 3/4

El Sr. Varela informa que entre el 30 de setiembre y el 13 de octubre visitará Uruguay una delegación juvenil de una escuela de fútbol de Australia. Señala que manifestaron su interés en organizar partidos en las categorías Sub 14 y Sub 16, por lo que deja planteada la invitación a los clubes interesados en participar. Agrega que son experiencias muy buenas, con intercambio deportivo y cultural.

#### **CONGRESO**

El Sr. Scirgalea informa que en el documento que se repartió con el Balance, estaría faltando una parte de los gastos de los Consejeros. Además, solicita que se incorpore en la Memoria, el cómputo de las asistencias de los mismos a las reuniones, valorizando el esfuerzo que se hace al concurrir semanalmente. El Dr. Leites informa que Tesorería había detectado que en la impresión faltó una hoja, la que reparte entre los consejeros, con los gastos a partir del mes de febrero. El Sr. Sosa propone incorporar ambos documentos, junto a los Ajustes del Presupuesto, y se comuniquen mediante una Circular complementaria. **Se aprueba.** 

El Sr. Bares solicita que se cite para una reunión a la Comision Fiscal, Finanzas, al Contador, y a las Confederaciones, el próximo martes. **Se aprueba realizar la convocatoria para el martes 16 a la hora 14:00.** 

El Sr. Alaniz consulta si ya se tiene la información del traslado, recorrido y el horario del ómnibus que se contratará para viajar a Bella Unión. El Sr. Sosa indica que se está por definir. El Sr. Martinez propone realizar un relevamiento a los sectores de quienes van a utilizar el ómnibus para definir. **Se aprueba.** 

#### PRÓXIMA SESIÓN

Se aprueba la fecha de la próxima sesión para el día martes 16 de setiembre de 2025, a la hora 10:30.

Siendo la hora 13:40 se levanta la sesión.-

ACTA Nº 10 - 10.09.2025 Pág. 4/4